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За досрочное выполнение планов жилищного 
и культурно-бытового строительства 

★ ★ * *
Обращение

рабочих, инженерно-технических работников и служащих треста Свердловскпромстрой 
и специализированных организаций—Свердловского управления треста Уралтранспецстрой, 

УНР-531 и УНР-431 ко всем работникам строительных организаций Свердловска и области
Коммунистическая партия и Советское 

правительство повседневно заботятся о 
всемерном повышении материального бла
госостояния и культурного уровня трудя
щихся. Ярким проявлением этой заботы 
является большой размах жилищного и 
культурно-бытового строительства.

Постановления ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР «О развитии производства 
сборных железобетонных конструкций и 
деталей для строительства», «О мерах по 
дальнейшей индустриализации, улучше
нию качества и снижению стоимости 
строительства», «Об устранении изли
шеств в проектировании и строительстве» 
представляют собой развернутую програм
му коренного улучшения методов строи
тельства путем его дальнейшей индустри
ализации.

Претворяя в жизнь указания партии и 
правительства, коллектив треста Сверд
ловскпромстрой совместно с коллективами 
Свердловского управления треста Урал- 
транспецстрой, УНР-531 и УНР-431 в 
1955 году выполнил план по освоению 
средств, отпущенных на жилищное и 
культурно-бытовое строительство на 106 
процентов, а план по вводу жилья в экс
плуатацию ■— на 103,5 процента. Введе
но в эксплуатацию 27 150 квадратных 
метров благоустроенного жилья, школ на 
960 мест, 6 детских учреждений и дру
гие объекты культурно-бытового назначе
ния. План повышения производительности 
труда выполнен на 105 процентов.

Производственные предприятия треста 
досрочно выполнили государственный план 
и выдали сверх задания на 2,5 миллиона 
рублей продукции.

Эти результаты достигнуты благодаря 
внедрению индустриальных методов ра
бот, в частности широкого применения 
крупноразмерных сборных железобетонных 
изделий, сухой штукатурки, внедрения 
комплексной механизации малярных и 
штукатурных работ.

На стройках трудится значительное ко
личество высококвалифицированных ра
бочих, мастеров, техников и инженеров, в 
совершенстве знающих свое дело. Среди 
них каменщик Л. Г. Моцарь, маляр 0. П. 
Бондаревский, штукатур Н. М. Кириллов, 
плотники М. А. Мизев и А. А. Андреев, 
кровельщик В. И. Пикалов, слесари-сан
техники В. С. Уваров и М. Е. Токарев, 
электромонтажник А. 3. Анчугов, экска
ваторщики И. А. Сафонов и Н. А. Ла- 
чихин, бульдозеристы П. И. Павлюк и 
А. П. Портнягин, слесарь-монтажник 
Д. М. Аникиенко, инженер Н. В. Долин
ский, техник В. Н. Скляр и другие.

В нашем распоряжении имеется боль
шое количество машин и механизмов, об
легчающих труд и повышающих его про
изводительность.

Однако мы хорошо понимаем, что пере
стройка нашей работы' в свете решений 
ЦЕ КПСС и Совета Министров СССР осу
ществляется крайне медленно. До сих пор 
на некоторых стройках, треста применяет
ся большое количество ручного труда, 
устаревшие конструкции, неудовлетвори

тельно используются строительные маши
ны и механизмы. Изучение и внедрение 
передовых методов труда организовано 
слабо.

В 1956 году перед строителями постав
лены новые задачи по дальнейшему сни
жению стоимости и улучшению качества 
строительства, наращиванию мощностей 
промышленных предприятий, вводу в экс
плуатацию жилых демов, школ, больниц, 
детских учреждений и других объектов 
культурно-бытового назначения. Решить 
эти задачи можно только путем мобили
зации творческой инициативы рабочих, 
инженеров, техников и служащих на даль
нейшее повышение уровня индустриализа
ции, более полнее использование резервов 
производства и внедрение в строительство 
новейших достижений науки и техники.

Подсчитав свои возможности, коллекти
вы треста Свердловскпромстрой и специа
лизированных организаций — Свердлов
ского управления треста Уралтранспец- 
строй, УНР-531 и УНР-431 принимают 
следующие социалистические обязатель
ства:

1. Обеспечить в 1956 году наращива
ние производственных мощностей про
мышленных предприятий города, сдав в 
эксплуатацию и под монтаж 75 000 квад
ратных метров производственных площа
дей, первую очередь завода гипсовых из
делий на 6 миллионов квадратных метров 
сухой штукатурки и 500 тысяч квадрат
ных метров гипсовых блоков.,

Сдать в эксплуатацию машинно-трак
торную мастерскую Скатинской МТС, Ка- 
мышловского района, четыре тысячи квад
ратных метров теплиц Орджоникидзевско- 
му совхозу и оказать помощь подшефным 
колхозам Камышловского района в строи
тельстве двух животноводческих поме
щений.

Выполнить годовой план жилищного и 
культурно-бытового строительства по 
объему работ досрочно — к 15 декабря 
1956 года.

2. Годовой план ввода в эксплуатацию 
жилых и культурно-бытовых объектов вы
полнить досрочно — к 39-й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической 
революции.

3. Обеспечить ввод в эксплуатацию: в 
первом квартале — 20, во втором — 25, 
в третьем — 30 и в четвертом квартале 
25 процентов жилых площадей от годово
го плана.

4. Обеспечить ввод в эксплуатацию в 
1956 году жилых и культурно-бытовых 
объектов стройуправлениями треста 
№ 752: жилых домов общей площадью 
6 950 квадратных метров, мастерскую 
бытового' обслуживания, двухзальный ки
нотеатр на 500 мест, Дом пионеров, сто
ловую на 200 мест, очистные сооружения, 
пять магазинов; № 754: жилых домов 
общей площадью 3 030 квадратных мет
ров; № 755: жилых домов общей пло
щадью 5 700 квадратных метров; № 774: 
жилых домов общей площадью 13 950 
квадратных метров, 3 детских сада на 
300 мест, 6 магазинов, 3 бытовых мастер

ских, 2 автоматических телефонных стан
ции на 9 000 номеров, столовую на 400 
мест, поликлинику, пионерский лагерь на 
320 мест.

5. Б целях дальнейшего улучшения 
жилищно-бытовых условий и закрепле
ния кадров строителей сдать в экс
плуатацию в 1956 году для тру
дящихся треста Свердловскпромстрой и 
его специализированных организаций 
6 000 квадратных метров жилых площа
дей, 2 детсада на 175 мест, вторую оче
редь пионерского лагеря и две столовых 
на 400 мест.

6. Специализированные организации 
треста обязуются обеспечить выполнение 
своих работ на объектах жилищного и 
культурно-бытового строительства в сро
ки, установленные графиками досрочного 
окончания пусковых объектов.

7. Для внедрения на объектах треста 
Свердловскпромстрой новых эффективных 
конструкций обеспечить ввод в эксплуа
тацию завода ячеистых бетонов в четвер
том квартале 1956 года.

8. Построить в 1956 году скоростны
ми методами из сборных конструкций и 
крупных блоков одно общежитие жилой 
площадью 60'0 квадратных метров.

9. В 1956 году подготовить и повы
сить квалификацию через сеть учебного 
комбината треста 1 500 рабочих-строите
лей.

10. Повысить в 1956 году производи
тельность труда в строительстве на 
3 процента и на промпредприятиях на 
2 процента против установленного плана.

11. Организовать дополнительно 20 
хозрасчетных бригад, развернуть борьбу 
за экономию цемента, .металла, леса, за 
улучшение качества строительства и сни
жение его стоимости.

12. Перевыполнить план комплексной 
механизации основных трудоемких работ: 
земляных на 5, малярных на 3, штука
турных на 2 и погрузочно-разгрузочных 
на 5 процентов.

13. В целях распространения .и внед
рения передовых методов производства, 
новых эффективных материалов и кон
струкций и опыта передовых строек прак
тиковать поездки на эти стройки рабочих 
и инженерно-технических работников тре
ста.

Внедрить в 1956 году не менее 500 
рационализаторских предложений и изо
бретений и получить 1 500 тысяч рублей 
экономии.

14. По производственным предприя
тиям треста Свердловскпромстрой:

а) за счет лучшего использования про
изводственных мощностей, улучшения 
технологии производства, годовой план 
выпуска валовой продукции выполнить 
досрочно — к 15 декабря 1956 года;

б) обеспечить увеличение производства 
сборных железобетонных конструкций 
против фактического выпуска за 1955 
год не менее, чем в полтора раза;

в) обеспечить прирост выпуска стено
вых материалов против 1955 года на 35 

Обращение обсуждено и принято 
треста Свердловскпромстрой, Свердловского 
транспецстрой, УНР-531 и УНР-431

процентов, в том числе по кирпичу на 
60 процентов;

г) построить на кирпичном заводе 
треста цех крупных блоков и ввести его 
в эксплуатацию в третьем квартале 1956 
года.

Обеспечить выпуск крупных кирпич
ных блоков в объеме одного миллиона 
штук условного кирпича и шлакобетон
ных крупных блоков в объеме одного мил
лиона штук условного кирпича;

д) освоить в первом квартале 1956 го
да выпуск офактуренных крупных па
нельных перекрытий из сборного железо
бетона;

е) организовать 1в третьем квартале 
1956 года производство стеновых облицо
вочных плит.

Успешное выполнение социалистиче
ских обязательств в значительной степе
ни зависит от своевременнсто получения 
технической документации и финансиро
вания со стороны заказчиков, от качества 
выдаваемых проектов и обеспечения стро
ек материалами, поступающими от сбы
товых организаций. Поэтому мы обра
щаемся ко всем заказчикам треста с при
зывом своевременно передать техническую 
документацию на объекты жилищного и 
культурно-бытового строительства, преду
смотренного планом 1956 года, в том 
числе и на задельные объекты 1957 года, 
и обеспечить на протяжении всего года 
бесперебойное финансирование строитель
ства этих объектов; совместно1 с проект
ными организациями обеспечить передачу 
тресту проектов жилищного строительства 
с учетом максимальной сборности и вне
дрения новых эффективных конструкций 
л материалов, пересмотреть все ранее вы
данные проекты с устаревшими конструк
циями.

Мы обращаемся к работникам сбытовых 
организаций и к работникам Свердловской 
железной дороги с призывом обеспечить 
бесперебойное снабжение треста материа
лами, механизмами и оборудованием, свое
временно доставлять строительные грузы 
на стройки треста.

Идя навстречу XX съезду Коммунисти
ческой партии и принимая новые социа
листические обязатехчетва, к.олле1ктивы 
треста Свердловскпромстрой, специализи
рованных орглжзаций — Свердловского 
управления треста Уралтранспецстрой, 
УНР-531 и УНР-431 обращаются ко всем 
строителям и строительным организациям 
Свердловска и области с призывом актив
но включиться в социалистическое сорев
нование за досрочное выполнение планов 
жилищного и культурно-бытового строи
тельства, за повышение производительно
сти труда и снижение себестоимости ра
бот, улучшение качества строительства, 
за максимальное внедрение на стройках 
индустриальных методов, новых эффек
тивных конструкций и материалов.

Трест Свердловскпромстрой вызывает 
на социалистическое соревнование трест 
№ 33.

коллективами всех предприятий 
управления треста Урал-

Министерства строительства СССР.



Партийная жизнь

Глубже изучать вопросы 
экономики

С осени прошлого года в тре
сте начал работать семинар по 
конкретной экономике строитель
ного производства. Вопросы, под
нимаемые на семинаре, вызыва
ют большой интерес, и его по
стоянными участниками являют
ся 30 человек — производители 
-работ, мастера, экономисты, 
бухгалтера.

Да это и понятно. Вопросы 
экономики, борьбы за удешевле
ние строительства стоят сейчас 
в центре внимания. Строить бы
стро, дешево и с высоким каче
ством — этого требуют от строи
телей партия и правительство.

Хотя наш трест в прошлом 
году и добился некоторых ре
зультатов в борьбе за снижение 
стоимости строительных работ, 
этого еще далеко- не достаточно. 
Многие стройуправления и хо
зяйства допускают удорожание. 
С большими убытками закончили 
год управления №№ 752 и 754. 
На 20 процентов превышена 
плановая себестоимость продук
ции на кирпичном заводе. Все 
это является результатом серьез
ных недостатков в организации 
производства, плохого использова
ния механизмов, перерасхода ма
териалов, больших простоев, пре
вышения установленных норма
тивов.

Занятия на семинаре по кон
кретной экономике как раз и 
посвящены изучению наиболее 
актуальных вопросов строитель
ного производства. Он рассчитан 
на 1'5 занятий.

-Одна из первых лекций была 
посвящена перспективам и за
дачам дальнейшего развития 
строительного производства в 
свете- решений партии и прави-

Новый агитколлектив
На днях на заседании партий

ного бюро строительного управ
ления № 753 утвержден состав 
агитколлектива. В него входят 
25 человек, из них 9 членов 
КПСС и 16 беспартийных.

Среди рабочих первого участ
ка стройуправления агитацион
но-массовую работу поручено 
проводить члену КПСС тов. Ко
новалову В. М., на бетонном за

Сатирическая газета на стройке
Комсомольской организацией 

стройуправления № 234 выпу
щен первый номер сатирической 
газеты «Бокс».

В нем нарисованы острые ка
ч1наввквввавввн№ввавввавввявиеоав«вн1анаввпяяввнвввшаввеаЕ: ■■■■■■■■■■■■

—== В клубе строителей -

Танцевальный кружок клуба строителей на Рабочем поселке 
пользуется большим успехом у зрителей. Среди лучших коллекти
вов он был участником прошедшего недавно областного смотра 
художественной самодеятельности.

Активные участники кружка столяры деревообделочного комби
ната Б. Поторочин, Ж. Рамазанов и В. Галиакбаров, а также 
Д. Соколова, Г. Поморцева, Т. Шильченко и другие.

На снимке: новая постановка танцевального кружка.

тельства по дальнейшему улуч
шению строительного дела. В 
этой лекции я широко исполь
зовал опыт московских строите
лей, с которым познакомилась 
группа наших работников, ез
дивших на экскурсию в Москву.

Начальник отдела труда и зар
платы тов. Рослов сделал доклад 
об организации труда и заработ
ной платы на строительстве и 
производственных предприятиях 
треста, главный механик тов. 
Давыдов—о механизации строи
тельных работ и организации 
ремонта механизмов и оборудо
вания. Лекцию об индустриали
зации строительства — подго
товке производства, организации 
работ и внедрении новой техни
ки сделал кандидат технических 
наук, доцент Уральского поли
технического института тов. 
Карташов.

Ближайшие занятия будут по
священы таким двум темам: пер
вая — организационно-техниче
ские мероприятия на стройпло
щадках и в производственных 
предприятиях треста, вторая —- 
оборотные средства стройки и 
пути ускорения их оборачивае
мости.

После окончания этого, перво
го цикла будет проведено семи
нарское занятие. Затем начнет
ся второй цикл лекций.. Намече
но провести также несколько 
консультационных занятий.

Несомненно, занятия на семи
наре помогут среднему команд
ному составу глубже усвоить во
просы экономики и руководство
ваться этим в своей практиче
ской деятельности.

П. ЛАБУХИН, 
руководитель семинара.

воде — члену КПСС тов. Ску
ратову В. А. на гипсолитовом 
заводе — беспартийному тов. Не
стерову В. Т. и т. д.

Партийная организация наме
тила провести для агитколлекти
ва инструктивный семинар на 
тему: «Задачи агитаторов в мо
билизации масс на досрочное 
выполнение плана строительст
ва 1956 года».

рикатуры на бригаду бетонщи
ков тов. Патутина, которая, до
пустила брак при укладке бе
тона, рабочих тт. Топоркову и 
Монина, нарушающих трудовую 
дисциплину.

Письма
в редакцию

Разрозненные детали 
вместо 

учебных пособий
Вот уже четыре месяца, как 

при учебном пункте, треста зани
мается без отрыва от производ
ства группа шоферов.

Учебный пункт, которым ру
ководит тов. Мальчиков, как 
будто солидное предприятие, но 
настоящих пособий по автоделу 
здесь нет. Разве можно считать 
пособием перевернутую вверх 
ногами раму и задний мост, по
ставленный на две палки?

Не раз спрашивали мы, поче
му не собрана машина, предла
гали сами собрать ее. Но нам 
отвечают, что нет переднего мо
ста и его не дают.

Оказывается, заказ на обору
дование был дан еще 25 октяб
ря прошлого года, но главный 
инженер транспортной конторы 
до сих пор не выполняет его.

Следовало бы начальнику 
учебного пункта тов. Мальчико
ву больше уделять внимания ор
ганизации занятий.

Г. ПОСПЕЛОВ.

Уймите пьяницу
Много раз коновозчик конного 

парка В. П. .Козлов являлся на 
работу пьяный, безобразно вел 
себя по отношению ко всем чле
нам коллектива. Яо все сходит 
ему с рук.

Цеховой комитет много зани
мался тов. Козловым. Товарищи 
усовещевали его, и однако ни
чего не помогает. Наконец, цех
ком принял решение ходатайст
вовать перед администрацией об 
увольнении пьяницы и дезорга
низатора. В ответ на это Козлов 
явился пьяный на отчетное 
профсоюзное собрание и пытался 
сорвать его.

Тем не менее администрация 
не принимает во внимание реше
ние профсоюзной организации и 
предоставляет возможность пья
нице бесчинствовать.

М. АНДРЕЕВ. М. ВИКУЛОВ, 
Н. КАЗАКОВ, члены 

цехкома.

СМОТРИТЕ
ЭТИ

КИНОКАРТИНЫ!
До конца месяца в клубе 

строителей на Рабочем по
селке будут демонстриро
ваться следующие кинокар
тины:

20 января — Юность 
Максима.

21—22 — Призраки поки
дают вершины.

23—24 — Овод.
27 — Чемпион мира.
28 — 29 — Кровавая до

рога.
29 — Огни на реке.
30—31 — Последняя ночь.
Начало сеансов в 7 час.

30 минут и в 9 час. 30 ми
нут вечера.

Где можно пообедать?
Общественное питание

на стройплощадках
В коллективном договоре, за

ключенном на 1955 год, есть та- 
[ кие пункты:

«Работа столовых и их филиа
лов организуется администра
цией с таким расчетом, чтобы 
горячее питание имели трудя
щиеся всех смен стройуправле
ний и предприятий треста.

Построечный комитет обязует
ся организовать систематический 
контроль за работой торговых 
предприятий общественного пи
тания, баз, складов».

Мы побывали на некоторых 
строительных площадках и в 
хозяйствах треста и проверили, 
как выполняется этот пункт до
говора.

Площадка строительства мно
гоквартирного дома для трудя
щихся УНИХИМа (начальник 
стройуправления тов. Юрков
ский). Здесь организована не
большая столовая. В обеденный 
перерыв сюда приходят строите
ли и всегда могут получить го
рячий обед из 2—3 блюд. Стои
мость обедов невысока. Несмотря 
на то, что- столовая работает не
давно, ее хорошо знают рабочие 
и многие посещают ее.

Оуществует столовая-равдатка 
на территории ремонтно-механи
ческого завода (начальник тов. 
Шеманский). Она обслуживает 
рабочих завода и машинопрокат
ной базы.

Стоимость обедов здесь также 
невысока, но санитарное состоя
ние столовой оставляет желать 
много лучшего. Администрации и 
профсоюзной организации нужно 
обратить больше внимания на 
помещение.

Однако не все руководители 
стройуправлений, предприятий и 
профсоюзных организаций уде
ляют серьезное внимание такому 
важному вопросу, как органи
зация общественного питания.

Возьмем, к примеру, автобазу 
(начальник то®. Сабо). Здесь обо
рудовано хорошее помещение для 
буфета, но работает он неудов
летворительно. Часто те блюда, 
которые вполне можно подогреть, I

Спецодежда выдается 
несвоевременно

Я работаю слесарем-монтаж
ником в стройупра в л е н и и 
№ 755. В нашу обязанность 
входят монтаж и демонтаж ба
шенных кранов, установка од
ностоечных и двухстоечных 
подъемников и т. д. По роду ра
боты коллективным договором 
предусмотрена выдача спецодеж- 
1ы; ватный костюм и валенки 
сроком на 2 года. Прошло много 
времени, прежде чем мы получи
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организовано плохо 
продаются в холодном виде. 
Профсоюзная организация совер
шенно не занимается деятель
ностью буфета, не наладила ра
бочего контроля. Пользуясь этим, 
буфетчицы обвешивают и обсчи
тывают рабочих. Нужно немед
ленно вмешаться профсоюзной 
организации, чтобы устранить 
эти недостатки.

Вполне пригодное помещение 
для организации филиала столо
вой имеется в деревообделочном 
комбинате (исполняющий ■ обязан
ности начальника тов. Лупей). 
Было время, когда рабочие 
могли здесь получать горя
чие обеды. Сейчас же работает 
только буфет с очень скудным 
ассортиментом. Кроме кипятка, 
ничего горячего не бывает.

Большинство начальников це
хов и мастера комбината уходят 
на обед домой. О том же, где и 
как питаются рабочие, никто не 
заботится. Не уделяет внимания 
этому и профсоюзная организа
ция (председатель тов. Тришкин).

Особенно1 плохо обстоит с пи
танием в стройуправлении 
№ 754 (начальник тов. Косма- 

тов). Прошло более полутора ме
сяцев с тех пор, как было реше
но открыть столовую, но до сих 
пор она не .работает.

Большинство строителей вы
нуждено бегать в обеденный пе
рерыв по магазинам, покупать 
что-нибудь покушать, затем воз
вращаться на стройку и второ
пях закусывать.

Такое же положение и на мно
гих строительных площадках 
стройуправления № 774 (на
чальник тов. Артемчик).

Приведенные факты свиде
тельствуют о том, что ни адми
нистрация, ни руководители 
профсоюзных организаций не 
уделили серьезного внимания 
выполнению одного из важных 
пунктов коллективного договора, 
а объединенный построечный ко
митет пустил это дело на само
тек.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

ли ватные костюмы. Это случи
лось 11 января текущего года. 
Валенок же до сих пор нет.

Начальник стройуправления 
тов. Юрковский дал распоряже
ние в отдел снабжения тов. Мар
тыновой выдать то, что поло
жено по колдотовору. Почему же 
она не выполняет распоряже
ний?

Е. ЗОБНИН, 
слесарь-монтажник.


